



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

4

17/06/2023

LEGISLATIVO



ALEJANDRO MORENO, LÍDER NACIONAL DEL PRI
“FAYAD NO MERECE RESPUESTA”

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, indicó que la renuncia del exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, no merece ninguna respuesta, dado que esta acción sólo representa que le quiere seguir haciendo el juego sucio al gobierno. Adelantó que el próximo 26 de junio se conocerá el método de selección del candidato a la presidencia de la República.

-Karla Méndez

Foto: Karla Méndez